

**ACTA N.º 392.-** En la ciudad de Tarariras, a los 7 días del mes de abril de dos mil veinticinco, siendo la hora veinte, en la sala de sesiones de éste Municipio, se reúne el concejo municipal, con la presencia de los/as señores/as concejales; Marisel Saporiti, Rosario Alzugaray, Lorena Morales, y el alcalde Dany Pérez, actuando en secretaría la señora Sabrina Olano.

1º) Se da lectura del acta Nº 391, Se firma.

## 2º) ASUNTOS PENDIENTES

Los contenedores de calle 18 de julio fueron colocados en otro lugar y se hará la entrada en la vereda, para que queden bien ubicados.

Ya se colocaron los contadores nuevos de agua en la Pista de atletismo y en la Terminal de Ómnibus.

UTE ya esta realizando todos los tramites para la colocación del cargador para autos eléctricos, será en AFE.

Se colocaron las puertas exteriores que faltaban en la Terminal de Ómnibus.

## 3) ASUNTOS ENTRADOS

Recibimos carta de Escuela Técnica solicitando el uso de la pista de atletismo y si se puede marcar la pista, realizaran una jornada deportiva. Se acepta la solicitud.

Recibimos carta de agradecimiento del Club Douglas Gilles por la colaboración para el ciclista Cristian Franco en la Vuelta Ciclista del Uruguay.

La empresa Greising y Elizarzu solicita el uso de los baños y duchas de la Plaza Ipharraguerre, ya que ésta está cerca del estacionamiento de camiones y seria muy útil para los trabajadores. Se hablará con la comisión de la Plaza.

Recibimos presupuesto para la compra de 32 contenedores de basura, se aprueba su compra. Este gasto está previsto en un proyecto del Literal B del FIGM 2025, el cual prevé la compra de mas contenedores.

Se solicita a Hacienda un adelanto de las multas, se verá la posibilidad de comprar un equipo para hacer examen psicotecnico, y así poder realizar tramites de libreta profesional.

Recibimos reclamo del Centro Somos Iguales, solicitando pintar y reparar la rampa de ingreso, y colocar cartel que indique, Ascenso y Descenso de personas con dificultad, ya que muchas veces la gente estaciona en ese lugar sin respetar la rampa.

La dirección de la Escuela N.º 38 solicita realizar una vereda en la salida a calle Bonjour, ya que las clases de 4to, 5to y 6to salen por ahí.

Los padres de niños con TEA solicitan la colaboración con inflables. Realizaran el próximo sábado una marcha por el día de la Concientización del Autismo. Finalizará en el escenario de AFE donde leerán una proclama y ahí los chicos disfrutarán de los inflables. También solicitan el préstamo de los parlantes y micrófono para dar lectura a dicha proclama.

#### 4) VARIOS-

El alcalde informa al concejo cuales fueron las preguntas que le realizó la auditoria externa y sus respuestas. La auditoria estuvo auditando todo lo que corresponde a las liquidaciones de horas extras, excedente, viáticos, insalubres; de Corralon y Oficina Municipal.

Siendo la hora 21:30 se da por finalizada la sesión, quedando la próxima para el día 29 de abril de 2025 a la hora 19:00.

Four handwritten signatures in blue ink are present at the bottom of the page. From left to right, they appear to be: a stylized signature, a signature that looks like 'Juan', a signature that reads 'Lorena Morales', and a final stylized signature.